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Первое сентября считается особым 
днём, его называют Днём знаний. Имен-
но первого сентября начинается новый 
учебный год для всех школьников и сту-
дентов. Для нас он начался с перемен. 
В школе новый директор - Соколова 
Ольга Александровна. И об этом мы 
узнали на линейке! 

Торжественная линейка, посвящённая 
Дню знаний, началась с гимна и поднятия 
флага. Как положено, на линейке выступа-
ли ученики с подготовленными стихами и 
танцами, учителя с напутствиями для всех 
учеников на новый учебный год.  

Ребята из всех классов пришли на учёбу 
заряженные энергией на весь год. Особен-
но важен этот день для первоклассников, 
школа - новая ступень в их жизни!  

Продолжение на стр. 2 

 
Дорогие ученики, учителя, родители, поздравляю вас с днем зданий!  
Школа — место, где не только получают знания, но и учатся жизни.  

Дорогие ученики, сейчас для вас открывается много возможностей участия в различного уровня  
конкурсов. Система образования РФ нацелена на ваше развитие, но всё зависит только от вас, 

от вашего трудолюбия, выносливости и целеустремленности! Не бойтесь действовать,  
принимайте решение развиваться и не отпускайте руки на полпути! Желаю, чтобы этот  
учебный год был наполнен радостью, большим количеством интересных знаний, хорошими 

оценками, новым опытом и прекрасными взаимоотношениями! Учителям и родителям  
терпения! Давайте будем смотреть в одном направлении и помогать нашим детям  

достигать высот! В добрый путь! 

  В ЭТОМ ВЫПУСКЕ: 

ДЕНЬ ЗНАНИЙ 

ЮНКОРЫ 

ОРЛЯТА 

 

Слова поздравления от директора школы 
 

БОЛЬШАЯ ПЕРЕМЕНА 

ИТОГИ ТУРСЛЁТА 2024 

УБОРКА МАРСА 

 

ПРОЕКТОРИЯ 

ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ 2024 

ОТКРЫТИЕ ПЛОЩАДКИ 
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 НОВАЯ СТРАНИЦА НАШЕЙ ШКОЛЫ… 

 Продолжение стр.1 
Вот какие впечатления, у ребят по поводу праздника:  
-Из-за того, что я пошел в пятый класс у меня, были смешан- 

ные ощущения, но мне было интересно познакомиться с новым 
учителем – Прохор, 5б кл. 

-Все прекрасно, весело. Надеюсь мы придумаем что-то инте-
ресное в новом учебном году. Хочется, чтобы никто не болел и 
 не пропускал уроки. - Надежда, 6а кл.  

-Я обрадовалась, что у нас новый директор, что я увиделась с 
друзьями. Первое сентября мне понравилось, но хочу обратно 
 каникулы! – Эльзана, 8б кл. 
автор: Секачева Елизавета, 8а класс 

 Таак, и что же нового у нас в школе?  
  Автор: Надя Ивачёва, 6а класс 

Учитель музыки: Елена Михай-
ловна. 

Новые методы и оформление 
класса, несмотря на приход, 
она уже влилась в жизнь нашей 
школы и взяла себе под крыло 
 5 б класс. И ещё ведёт кружок в 
Точке роста «Дизайн и интерье-
ра» - это точно новое для нас! 

Учитель математики: Любовь 
Петровна.  

Ведёт сразу два предмета!  
Информатику и математику, а 
еще кружок в Точке роста «Ро-
бототехника» и «программи-
рование». Кстати, она руководи-
тель Точки роста. 
 Кабинеты поменяли гео-

локацию - наш Конференц-зал 
переделали в кабинет матема-
тики для Любовь Петровны, а 
учительскую переоборудовали 
под Конференц-зал.  
 Шаг в обществе. В этом 

году в полном составе  ученики 
начальной школы стали «Орля-
тами России». Им повязали гал-
стуки и вручили значки, но об 
этом читайте дальше. 

В этом году не 1 -го, а 2-ого сентября 
в нашей школе прошла линейка в 
честь нового учебного года. Из нового 
парочка вещей: 

 - отремонтировали спортзал–это 
раз! 

 - появился новый директор – это, 
наверное, самое главное! - это два. 

- заработали новые кружки и - это 
круто! 

- новые учителя – это тоже значимо. 
- кабинеты поменяли геолокацию. 
- новый шаг в обществе - посвящение 

в Орлята России. 
Ну, а если, поподробнее, то: 
 Ремонт спортзала. Вау – крыша 

новая! И важно, нам перекрасили раз-
девалки в спортзале и сам зал, а в 
осенние каникулы обещали покрасить 
пол, ждем с нетерпением 
 Новый директор: к нам пришла 

наша новая директриса, её зовут Оль-
га Александровна Соколова. Если 
честно, то не такая уж новая, она же 
давно работает у нас в школе и пре-
подаёт информатику, готовит старше-
классников к экзаменам. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Новые кружки в Точке роста. 
Вот дело подошло к нашей студии - 

Медиацентр «Работяги» и школь-
ный «Пресс-Центр» – новые кружки, 
где мы делаем фото, ведём VKсооб-
щество, берём интервью, пишем ста-
тьи и создаём газету для вас!  

 
А ещё кружи «Дизайн интерьера» и 

«Юный дизайнер» - это то место, где 
можно проявить свои художествен-
ные способности и креативность. 
Очень советую. Записаться можно в 
Точке роста будем ждать. 
 Новые учителя - к нам пришли 

новые преподаватели. 

  

Как вы попали в нашу школу?  
- Я в этой школе училась, я её выпускница, закончив 

школу поступила в высшее учебное заведение на учите-
ля математики и информатики. Как то так сложилась 
судьба, что вернулась обратно в родную школу учите-
лем в 2011 году.  

Как вы стали директором и хотел бы вообще им 
быть?  

- Директором меня назначили в этом году, естественно 
своё согласие я дала, школу надо развивать, есть мо-
менты, над которыми нужно работать, в принципе наша 
школа очень хорошая и хочется, чтоб она развивалась и 
процветала дальше. 

Что у вас в планах для нашей школы?  
- Конечно планов много, но все упирается в финанси-

рование, постепенно будем обновлять техническую ба-
зу, недавно купили большой телевизор для 5 а класса, 
постепенно будем обновлять компьютеры и проекторы, 
естественно мебель будем обновлять, перекрасим сте-
ны, вы, наверное, уже заметили что некоторые стены 
перекрашены по другому.  На следующий год пла- 

Интервью с директором  
автор: Даша Шантарина, 6а класс 

нируется строительство спортпло-
щадки, наконец то будет стадион 
реконструировать и собираемся 
поменять все окна в школе, наде-
юсь , что это всё сбудется.  

Что вы уже сделали для школы?  
- Ну срок не большой, скорее все-

го я продолжила работу, которую 
начал предыдущий руководитель, 
мы завершили ремонт крыши над  
спортивным залом, покрасили спортивный зал, вот в 
каникулы покрасим пол, чтоб вам комфортней было 
заниматься. Немного изменения произошли в холле, 
 в столовой появилась новая посудомоечная машина, 
 а также отремонтировали помещение для посудо-
мойки. Потихоньку закупаем материал для ремонта 
умывалки, где вы моете руки перед столовой, ну и вся-
кие мелочи которые нужны для поддержания школы. 



 

 
 

  ШКОЛЯРЫ 
 

 

 стр. 3 
 

  Будущее за старшеклассниками:  
  деятельность Совета Старшеклассников в нашей школе. 
     авторы: Бубенщикова Анастасия и Илькина Светлана, 9а класс 

 
Каждое дело — с пользой, иначе — зачем? 
         Каждое дело — людям, иначе — зачем? 
                Каждое дело — творчески, иначе — зачем? 
                      Предлагай и делай, берись за дело смело! 

В нашей школе Совет Старшекласс-
ников - это орган ученического само-
управления, который обеспечивает 
развитие самостоятельности учащих-
ся в принятии и реализации решений 
для достижения общественно зна-
чимых целей, где ученики 5-11 клас-
сов обсуждают вопросы, связанные 
со школьной жизнедеятельностью.  

Совет Старшеклассников учится 
принимать серьёзные и взвешенные 
решения, выражать свои мысли и 
мысли большого ученического кол-
лектива.  

20 сентября состоялось первое за-
седание Совета Старшеклассников в 
новом учебном году, где члены Со-
вета выбрали председателя, распре-
делили обязанности, обсудили про-
ведение дня Самоуправления и 
наметили планы на предстоящий 
учебный год. 

На заседании так-
же присутствовала 
куратор ученическо-
го самоуправления 
 Флягина Ольга 
Владимировна, за-
меститель дирек-
тора по воспита-
тельной работе. 

Мы попросили её 
ответить на несколько наших вопро-
сов. 

Основная цель совета старше-
классников в школе? 

- Это учет мнения ребят о проведе-
нии мероприятий в школе, вовлече-
ние учеников в управление школой, 
самостоятельное принятие решений 
и их реализация в интересах учени-
ческого коллектива.  

Как вы подбирали учеников на со-
вет? 
- Мы объявили о том, что совет обу-
чающихся в Байновской школе будет 
собираться в назначенное время. И 
от 5-7 классов пригласили по 2 самых 
активных представителя класса. С 8 
по 11 класс пригласили по 3 самых 
активных ребят, которые смогут 
представить интересы своего класса 
и рассказать потом в классе о том, 
какие дела, какие мероприятия, ак-
ции запланировали ребята совмест-
но с нами. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

-Моя роль в этом совете органи-
зационная, - поясняет Ольга Вла-
димировна, - я должна собрать 
всех активных ребят, рассказать 
им о том, как работать вместе, и о 
том, какие мероприятия они могут 
проводить, какие общешкольные 
дела могут самостоятельно де-
лать. 

Ольга Владимировна рассказала, 
что Совет в нашей школе был все-
гда. Ребятам всегда было инте-
ресно самостоятельно проводить 
различные мероприятия в школе, 
например, День самоуправления.  

Помимо этого, мы поинтересо-
вались мнением у самих старше-
классников, они также рассказали 
нам об обязанностях совета. 
- Мне кажется, что идеальный 
Совет старшеклассников должен 
состоять из ребят, которые мо-
гут согласованно принимать 
решения и уметь выслушивать 
друг друга. - Щебетун Вова, 9-а 
класс. 

Насколько важен Совет Стар-
шеклассников для нашей школы?  

- Я считаю, что Совет Старше-
классников очень важен в школе.   

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
С появлением совета старше-
классники стали понимать 
намного больше организацион-
ных моментов и стали прини-
мать участие в школьной жизни. 
- Петрунив Вика, 10 класс. 

- Я думаю, что он очень важен 
для нас, для нашей школы, ведь 
благодаря Совету Старшекласс-
ников наши дни проходят разно-
образнее. - поделилась с нами 
своим мнением Есмагамбетова 
Динара, 10 класс. 

- Совет старшеклассников ва-
жен тем, что никто так хорошо 
не понимает школьников, как 
сами школьники. - говорит  
Щебетун Вова, 9 а класс. 

- В Совете есть сектора, свя-
занные со спортом, различных 
мероприятий, движения первых и 
множество других интересных 
разделов. – рассказывает  
 Петрунив Виктория, - я отве-
чаю за проведение мероприятий, 
это творческий сектор, где я 
воплощаю различные идеи в об-
щешкольных мероприятиях, кон-
цертах и т.д. 

Подведём итоги: 
 Совет Старшеклассников играет важную роль в жизни 

нашей школы.  
 Работа Совета даёт возможность старшеклассникам 

проявить свои лидерские качества и организаторские навыки, 
позволяет учитывать мнения и пожелания учащихся школы.  
 А самое главное - желание работать в команде и органи-

зовывать интересную жизнь в школе, где можно реализовывать 
свои способности. 
 Для успешной деятельности необходимо быть единой 

командой, где каждый нацелен на общий успех, способен рабо-
тать на общий результат. 
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  Турслёт: когда отдых становится приключением  
     авторы:  Бубенщикова Анастасия и Илькина Светлана, 9а класс 

Традиционный осенний туристический слет, в ко-
тором участвует вся школа и родители, прошёл 10 
сентября и был посвящён «Дню здоровья». 

Турслёт - это полоса препятствий, это украшение би-
вуака и отдых на природе, и конечно, дух соревнова-
ния, сплочения и ярких воспоминаний. 

Об основных запоминающихся и интересных момен-
тах мы побеседовали с организаторами мероприятия и 
его участниками. 

 

1-4 классы  

Поляна лагеря начальных клас-
сов располагалась в правой части 
леса. Организатором высту-
пила Глазкова Наталья Вла-
димировна. В этом году ту-
ристический слёт у детей 1-4 
классов был посвящён пра-
вилам пожарной безопасно-
сти, а полоса препятствий 
включала в себя следующие 
этапы: «Один за всех и все за 
одного», «Меткие пожар-
ные», «Задымленный кори-
дор», «Ловкие пожарные», 
«Безопасная эвакуация». 
Участников проверял эколог 
на этапе «Любознательные 
пожарные», а сотрудники 
Байновской пожарной части 
№ 18/3 проводили конкурс 
«Одень пожарного». 
 

 
 
 
 
 

 
 

Как вы готовились к турслё-
ту, кто задействован, были 
ли трудности?  

- К турслёту мы начали гото-
виться заранее, - рассказывает 
Наталья Владимировна, - были 
задействованы все начальные 
классы и классные руководите-
ли. Классные руководители при-
влекли родителей к турслету.  

Также у нас на этапах стояли 
педагоги из старших классов и 
люди из пожарной охраны. Мы 
придумывали этапы, придумы-
вали, как красиво оформить 
свой бивуак, название команды, 
девиз. Перед выходом повтори-
ли, конечно,  технику безопас-
ности на природе». 
  

 
 

Мне больше всего понравилось то, 
что мы жгли костры и устроили 
 пикник. А когда м, прям под конец 
турслёта, начали что-то жарить, я 
решила пожарить арбуз. 

(Данилович Александра 3 а кл.) 
 

Больше всего на турслете мне понра-
вилось, что мы состязались в сорев-
нованиях 

(Шарова Виталина 2-б кл.) 
 

Мы участвовали на полосе. Прыгали 
на кочках и наступали, как будто на 
болото. А еще, потому, что я была 
капитаном. 

(Минеева Яна 3 а кл.)   
 

Что тебе больше всего по-
нравилось на турслёте? 

Результаты полосы препятствий 
 

Среди 1-2 классов    Среди 3-4 классов 
1 место - 1 б класс   1 место - 4 а класс 
2 место - 2 б класс   2 место - 3 б класс 
3 место - 2 а класс   3 место - 4 б класс 
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5- 11 классы  

Позитивное настроение участникам турслёта создали сотрудники 
Байновского Дома Культуры под руководством Камыша Николая Пет-
ровича. На поляне для  старшеклассников, в левой части леса у Род-
ника, разработали «Полосу препятствий». 

Полоса препятствий для 5-11 классов была полна преодолений раз-
нообразных испытаний: проползание через тканевый туннель, пре-
одоление вертикальной и горизонтальной тарзанки, балансирование 
на бревне и выполнение медико-санитарной подготовки. Важным 
этапом было для команд спуск и подъем на гору, а также прохожде-
ние под сеткой и определение азимута. Команды собирали пазлы и 
разжигали костёр. Финальной задачей было сделать так, чтобы натя-
нутая на высоте нитка перегорала, что фиксировало итоговое время. 

 

 
   Организатор полосы препятствий для 

старших классов, Камыш Николай Петрович 
поделился своими впечатлениями: 

- Турслет прошёл очень хорошо. Каждая ко-
манда была настроена на победу. Но был такой 
момент с азимутом, что некоторые дети были к 
нему не готовы. А так, в общем-то, все хорошо 
справлялись, молодцы. И форма одежды, и при-
ветствие, и построение, и дисциплина - все было 
отлично! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Каждый турслет — это уникальная возможность 
открыть для себя что-то новое, узнать своих 

сверстников с другой стороны. Он дает возмож-
ность не только исследовать мир вокруг, но и загля-
нуть внутрь себя, открывая новые грани своей лич-

ности. Пусть это станет для нас вдохновением 
начинать новые приключения.  

 

 

 

 

 

  -Я ожидала, что мы пробежим быстро, мы так и 
пробежали. На счет бивуака мы даже не заморачива-
лись, что-то быстро с девочками накидали. Блюдо 
тоже быстро приготовили. Запоминающимся мо-
ментом стало приготовление шашлыка, - рассказала 
Савенкова Нина, ученица 10 класса. 
 

  -Как планировалось, так всё и прошло, а запоминаю-
щимся моментом стали сами соревнования. Самым 
лёгким этапом было бревно. Надо было по нему 
пройти, это задание было на координацию, - отметил 
Власов Артём, 9 а класс. 

Результаты полосы препятствий 
 
Среди 5-7 классов:       Среди 8-11 классов: 
1 место - 5 б класс        1 место - 10 класс 
2 место - 7 б класс       2 место - 9 а класс 
3 место - 7 а класс       3 место - 8 а класс 

 
Результаты конкурса “Блюдо” 

 
5-7 классы:                      8-11 классы: 

1 место - 5 а класс       1 место - 11 класс 
2 место - 7 а класс       2 место - 9 б класс 
3 место - 7 б класс       3 место - 8 а класс 

 
Результаты конкурса “Бивуак” 

 
  5-7 классы:                      8-11 классы: 

1 место - 5 б класс       1 место - 9 а класс 
2 место - 6 а класс       2 место - 10 класс 
3 место - 6 б класс       3 место - 8 б класс 

 

Ожидания и эмоции ребят 
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Сборы «Хорошая погода».  
Что это, и как я туда попал?  

автор: Щебетун Владимир 9а класс 

-Ноутбук занят? 
-Да. 
-Надолго? 
-Да. 

16:15 
-Ноутбук занят? 
-Нет. 
 -До скольки мне надо сделать видео? 
- До 21:00. 
-        ?! 

16:40 
Тем не менее четвертый день, бал, все красиво 

одеты, в общем все прошло замечательно! 
21:00 

*Видео готово на 40% 
-Ты сделал? 
-Можно продлить дедлайн? 
- Хорошо. Можешь делать до закрытия монтажки. 

15 сентября 01:30 
*Видео готово на 75%! 
-Ты сделал? 
-Нет          
-Ладно, иди спать. Завтра после завтрака додела-

ешь. 
-  

12:30 
*Видео готово, ура! 
-Ты сделал? 
-Да!!!!!!  
Это была победа, так хорошо я себя давно не чув-

ствовал. 
Ну, и 5-й день: Закрытие лагеря, награждения, по-

каз снятых видео, выступления. Все прошло круто! 
А после закрытия, моя любимая часть «Шествие со 

свечами», когда вы ходите по плацу со свечами 
ищите людей, с которыми познакомился за эти сбо-
ры и разговариваешь с ними обо всем, говорите 
теплые слова, капая друг другу воск в руки (это не 
больно если что), в общем очень ламповая часть. 

16 сентября Сборы закончились. 
Это были мои первые сборы и, надеюсь, что не 

последние. На них я смог побороть свою застенчи-
вость, раскрыться и проявить себя. 

 
 
Если вы хотите участвовать  

в подобных мероприятиях,  
то всё не так сложно, вам  
нужно просто действовать: 
 

Сборы юнкоров - это событие, когда юные корре-
спонденты могут проявить себя, развить свои 
навыки в медиа, найти новых друзей, обменяться 
опытом и в общем хорошо провести время. 

На сборы я попал совершенно случайно потому что 
освободилось место и никакого отношения к журнали-
стике я не имел. Так что сначала я немного переживал 
и не знал где я смогу себя проявить. 

Сборы проходили на базе детского оздоровительного 
лагеря «Зарница» под Берёзовском с 11 - 16 сентября. 

Нас поселили в корпусе лагеря по разным комнатам 
по 6-7 человек в каждую. Да кто-то может посчитать 
это ненормальным, но лично для меня это всегда но-
вые знакомства, общение и положительные эмоции, 
как говорится «в тесноте да не в обиде». 

Теперь о самих сборах они состояли из: 
- различных конкурсов (нетворкинг,  кейс-игра, TEDx и 

другие); 
- работы в редакциях (ТВ, фото, газета, СММ); 
- фотокросса; 
- культурно-досуговой программы, она очень разно-

образна и насыщена (веревочный курс, Квартирник, 
Интеллектуальные игры, мастер – классы, отрядные 
свечки, дискотека, бал  юнкоров, шествие со свечами). 

Ну, а теперь, лично о моем опыте. 
В 1-ый день я познакомился с отрядом и своими со-

седями, а под вечер решил записаться в редакцию, я 
выбрал ТВ потому, что горел желанием поработать с 
видео. А так, в общем, 1-ый день мне не очень запом-
нился. 

2-ой день начался с пробуждения в 5 утра от будиль-
ника соседа с музыкой, которую я не могу назвать из-
за цензуры этой газеты. Сам день прошёл довольно 
продуктивно, была кейс игра, в которой командам 
надо было придумать компанию, результат нашей ко-
манды мне понравился, хоть и процесс был не очень. 

3-ий день - он тоже мне не очень запомнился, потому 
что был очень насыщенным. Были мастер-классы, лек-
ции, репетиция бала, TEDx и много чего, в общем, день 
был настолько крутой, что я его не запомнил. 

День 4-ый - самый напряжённый день для меня, у 
меня была задача смонтировать одно из видео к за-
крытию лагеря. В монтажке был только один ноутбук с 
программой, в которой я работаю. 12:00, когда я спро-
сил поработать на нем, мне сказали, приходи после 
лекций, ноутбук занят. Я пошёл на лекции. 13:30, я 
возвращаюсь с лекции, иду в монтажку: 
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   «Хорошая погода» - для меня это… 
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Всероссийский конкурс «Большая перемена» – уверена, почти каждый, кто 
читает эту статью, знает, что это конкурс больших возможностей, где 
каждый школьник может показать себя с разных сторон, заявить о себе на 
всю страну! 

Приятным завершением вече-
ра стало закрытие полуфинала, 
где выступал главный хэдлайнер 
– Тима Акимов. А там и по-
следняя отрядная свечка близ-
ко… 

Самый главный вопрос: прош- 
ла ли я в финал? Нет, не прошла. 
Оглядываясь назад, в те дни, ко-
гда я села за тот заветный стол, 
 я поняла, что мне есть, куда рас-
ти. Повода для грусти я не вижу, 
ведь теперь после такого опыта  
я смогу больше развивать себя, 
искать новые возможности  для 
личностного роста. Наша страна 
огромна, в ней найдется место 
для всех, кто хочет развиваться и 
жить, принося пользу обществу,  
реализуя свои мечты. 

автор: Варвара Нифонтова, 
11 класс 

 
 

Но это не просто, для начала нужно 
пройти несколько этапов, перед этим 
сделав выбор вызова. 

С самого начала я выбрала вызов «От-
крывай новое!», который направлен на 
улучшение образовательных техноло-
гий. 

Дистанционный этап длился доста-
точно долго, закончила я с ним к концу 
дедлайна, даты которого выпали  
на июнь… Я всё успела! В самом  
этапе было всё: визитка о «себе  
любимой», эссе на определенную  
тему, а также кейс, который был  
сложноватым и трудоёмким для  
меня. С моим  наставником, Ольгой 
Александровной, мы прошли через 
весь процесс дистанционки и         нажа- 
ли заветную кнопку «отправить».  
Оставалось только ждать, ждать, 
ждать… Ждать, попала ли я в полу-
финал?   

И вот, собрав нужные справочки, я 
уже с чемоданчиком стояла у поезда. 
Полуфинал проходили в разные даты  
и в разных городах. Наша Свердловская 
область отправилась своей делегацией 
в прекрасный северный город Ханты-
Мансийск. Из нашего Богдановичского 
района приехали  с хорошим настроем 
25 счастливых полуфиналистов. Погода 
в первый день полуфинала, 13 августа, 
встретила нас сильным холодным до-
ждем. Тот день скрасил поход в исто-
рический музей и знакомство с отря-
дом, однако к концу дня все думали, 
как бы не заболеть… 

  

Во второй день, 14 августа, мы 
насыщались знаниями и образова-
тельной программой. Сначала были 
лекции на самые разные темы, от 
«Формулы популярного видео» до 
«Истории Югры». А вечером мы 
участвовали в большом квесте ком-
петенций, где нас проверяли на зна-
ние этих самых компетенций. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3 день встретил нас хорошей пого-

дой и началом самой интересной ча-
сти полуфинала – решением кейсов. 
Я попала в команду №14, знакоми-
лась с членами команды, но пока 
еще не до конца понимала суть про-
исходящего. Для меня это всё было в 
новинку, и, конечно, было непривыч-
но выходить из своей зоны комфорта 
и делать то, о чем раньше ты и не 
знал. Во время решения кейсов нуж-
но уметь думать быстро, четко и не 
забывать про свою команду – ведь 
именно с ней ты можешь сделать 
многое. Задания шли одно за другим, 
время закончилось невероятно 
быстро, и вот, тебе говорят склады-
вать всё и убирать стол. Неужели это 
всё? 

Конечно же, нет. 4 день – день за-
щита кейсов. Структурирование всего, 
что сделали вчера, далее защита пе-
ред экспертами. И вот ты на финиш-
ной прямой, осталось только отве-
тить на вопросы и спокойно сесть и 
ждать долгожданный отдых. 

 

Полуфиналистом  
Всероссийского конкурса 
«Большая перемена» 20,  

также стал Сахариус  
Кирилл, ученик 11 класса. 
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конкурсные задания трека – решали 
кейсы, которые были направлены на 
улучшение своего ранее разработан-
ного проекта. Всего было 4 конкурс-
ных кейса, в течение 1,5 часов ребята 
должны были решить его с помощью 
дополнительных источников  и ин-
формации, которую получили на ра-
нее проведенных лекциях. Ранее со-
зданный проект и его доработка по 

решению кейса отправлялись экспертам, которые 
оценивали качество решеной задачи. 

Итоги будут объявлены после финала закрытия пя-
того сезона конкурса «Большая перемена». По ре-
зультатам трека 50 команд получат по два миллиона 
рублей на реализацию проектных инициатив, а 200 
педагогов – руководителей команд - финалистов 
трека – смогут принять участие в образовательной 
программе для наставников. 
 

Командный трек — это нововведение пятого сезона 
конкурса. В его рамках образовательные организации 
формируют команду и разрабатывают идеи проекта, 
направленного на развитие компетенций, выявление и 
сопровождение талантов.  

В данный конкурс могут попасть только образователь-
ные учреждения, в которых есть полуфиналисты БП 
2024г. Трек проходил в два этапа:  

Дистанционный этап. Команды разрабатывали идеи 
через новые подходы к формированию и выстраиванию 
образовательной среды.   

Очный финал, в котором участники дорабатывали и 
улучшали свои проекты 

Очный финал проходил с 27 по 31 августа в городе 
Красноярске, на который вышли 200 лучших команд, а 
это 1000 человек со всей России, по 5 человек от образо-
вательной организации.  

ГО Богданович представляли сразу несколько команд: 
МОУ Байновская СОШ, МАОУ СОШ №5, а также Центр 
детского творчества «Креатив».  

В первый день ребята познакомились с культурными и 
природными ценностями, а также посетили достопри-
мечательности Красноярского края. В последующие 4 
дня участники посещали различные лекции и мастер-
классы, повышающие их компетенции. Выполняли  
   

Никитина  
Екатерина 

Николаевна, 
наставник  

команды  
МАОУ СОШ №5 

Почему вы решили принять уча-
стие в командном треке? 

-Потому что моя школа очень нуж-
дается в финансовых вложениях, у нас 
есть пространства, требующие изме-
нений, чтобы развивать компетенции в 
наших талантливых учениках. 

Что для Вас значит команда?  
- Команда - это сообщество едино-

мышленников, у каждого из которых 
своя роль и свои функции, которые 
стремятся к единой цели. 

Как сплотились участники вашей 
команды во время командного тре-
ка? 

- Ребята моей команды лучше 

узнали друг друга в процессе игры, 
посмотрели друг на друга в нестан-
дартных ситуациях (в поезде, в быту), 
они поддерживали друг друга, нахо-
дили новые качества. 

Опишите общие впечатления о 
поездке?  

- Мне больше всего запомнился 
Красноярск, он потряс меня до глуби-
ны души, безумно красивый город 
среди гор, хочется вернуться еще. 

Какая ваша цитата по жизни, ко-
торая может поднять командный 
дух?  

- Мы можем больше, когда мы 
вместе; одно колесо не покатит по-
возку! 
 
 

Анастасия  
Карелина, 

 участница ко-
манды МАОУ 

СОШ №5. 
Что такое «ко-
манда» в твоем 
понимании? 
-Команда - это люди, которые 
сплочены одними интересами, в 
котором они развиаются вместе. 
Слаженно работают и выслуши-
вают любые идеи друг друга. 
Какое общее впечатление от 
поездки?  

- Впечатление от поездки неза-
бываемые. Мы с моей командой 
хорошо поработали, а также про-
гулялись по городу. Этот опыт на 
меня повлиял положительно, я 
узнала много нового, что в даль-
нейшем мне пригодится.  

Что такое командный трек 

«Большой перемены»?  
автор: Ксения Оношкина, 10 класс 

Командный трек Всероссийского конкурса «Большая переме-
на» — это нововведение пятого сезона конкурса. В его рам-
ках образовательные организации формируют команду и 
разрабатывают идеи проекта, направленного на развитие 
компетенций, выявление и сопровождение талантов.  

 

Состав команды: Секачева Валерия 11 класс,  
Оношкина Ксения, Есмагамбетова Динара - 10 класс,  
Щебетун Владимир 9-а класс. 
Наставник – Соколова Ольга Александровна,  
директор школы и учитель информатики. 
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Как я стала победителем. 
 автор: Валерия Секачева, 11 класс

вано важнейшее событие - защита 
проектов перед партнёрами. Труд-
но почувствовать тот мандраж и 
волнение, которое испытывал 
 каждый перед защитой проекта,  
но почти все участники форума 
смогли успешно презентовать своё 
решение! Спустя некоторое время 
были подведены итоги и проведе-
но закрытие, ничуть не менее  
грандиозное, чем открытие, по 
результатам которого я оказалась 
победителем кейса от Почта Банка! 
Чувство радости за проделанную 
работу переполняло меня! В  
качестве подарка от Почта Банка 
были вручены наушники, а также 
мерч от Почта Банка, но самое  

главное - спец предложе-
ние от Почта Банка, озна-
чающее возможность 
дальнейшего сотрудниче-
ства!  

Проектория - поистине 
крутое мероприятие, 
дающее большие воз-
можности проявить 
свою изобретатель-
ность ума - то, что так 
важно в современном 
мире. Этот опыт точно 
пригодится мне в жизни! 

Чтобы пройти конкурсный отбор 
на финал конкурса, проходившего в 
Ярославле с 9 по 12 октября, нужно 
было решить кейс одного из парт-
нёров - крупных российских кампа-
ний, что я с командой успешно и 
сделали, выполнив кейс от Почта 
Банка.  

В первый день конкурса нам пред-
ставили место проведения форума - 
Ярославль. Это живописнейший го-
род с огромной, тысячелетней исто-
рией. Десятки храмов, церквей, па-
мятников, которые можно разгляды-
вать вечно, расположены по всему 
городу. Недаром Ярославль является 
столицей золотого кольца России.  

Второй день начался с грандиозно-
го открытия форума, придавшему 
энергии и мотивации на всё меро-
приятие. В этот же день начались 
познавательные лекции от партнё-
ров, среди них: ЭкоНива, ВК,  
Росатом, Пятёрочка, РЖД и другие. 
Эти лекции помогают не только 
практически напрямую пообщаться с 
известными кампаниями, но и рас-
ширить своё мировоззрение, улуч-
шить насмотренность.  

На форуме присутствовали и пле-
нарные дискуссии на важные для 
современного российского сооб-
щества темы, в которых участвова-
ли люди, добившиеся успеха в 
своих областях, в том числе руко-
водители Вконтакте и Движения 
Первых. Помимо этого на форуме 
присутствовала и отрядная систе-
ма, так что после всех событий дня, 
каждый мог высказаться о про-
шедшем дне в кругу отряда, что 
создавало на форуме к тому же 
хорошую атмосферу.  

На третий день было запланиро- 

  

 
К нам прибыли орлята! 

автор: Надя Ивачёва, 6а класс 
 30 сентября, в нашей школе учащиеся из 1-4 классов вступили 

и оставили свой след в истории молодёжных движений.  
Они приняли на себя ответственность и обязанность быть чест-

ными и верными своей стране. А старшие классы взяли их себе 
под крыло и будут вести их в светлое будущее.  

Ребятам показали мини-представление про историю названия 
сообщества «Орлята России». А затем в торжественной обста- 
новке новоиспечённым Орлятам, повязали галстуки в знак верно-
сти и преданности своей Родине. 

Ребята волновались, переживали и знали, что это был большой 
шаг в их жизни, развитии. Но мы дети сильной страны, каждый  
выучил ещё с первых лет «Ты можешь многое! И сможешь ещё 
больше, когда есть верные друзья!». 

Быть дружными, весёлыми и активными – это и есть цель нашего 
поколения, которое стремится всегда быть лучшим. И они смогут!  

Мы первые в космосе! Первые в искусственной, национальной 
и природной культуре! Первые по многонациональности и терри-
тории! Мы можем и будем первыми. 

Будь в движении!  Будь с нами!  Будем вместе! 
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Мастер- класс «Медиагород» 
автор: Анастасия Жукова, 8а класс  

графировать с использованием 
профессионального света. Крутая 
получилась фотосъёмка! 

Когда мы закончили практико-
ваться, некоторые (самые смелые) 
участники мастер-класса показы-
вали свои работы – был професси-
ональный разбор. Виктор Тутаров 
тактично находил ошибки у начи-
нающих фотографов, а самое глав-
ное объяснял, как их можно испра-
вить.  

Ну, вот и закончился мастер-
класс. Мы отправились обратно, 
домой. Надеюсь, что не только у 
меня остались хорошие впечатле-
ния от этой поездки. 

В субботу 5 октября, ко-
гда все отдыхали на вы-
ходных, мы с Медиа сту-
дией посетили Мастер-
класс «Основы фотогра-
фии: идеальная компози-
ция» от профессиональ-
ного фотографа Виктора 
Тутарова.  

Проснулись мы очень ра-
но, чтобы успеть на вокзал 
ждать первую электричку 
до Екатеринбурга. В пути  
мы общались и предполагали о чём 
нам расскажут. По приезду в Екате-
ринбург, мы зашли в кафе переку-
сить (ПиццаМия). А после этого на 
разных видах транспорта передви-
гались по городу до нужной точки 
и, вскоре были у главного здания – 
это кинотеатр «Салю́т». Там нас 
гостеприимно встретили организа-
торы мероприятия и проводили в 
зал. И вот начался мастер-класс… 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

В первой его части рассказывали 
очень много, это: основы построе-
ния композиции в кадре; про 
принцип «Золотого сечения»; ба-
зовые функции фоторедактора и 
принципы работы со световым 
оборудованием.  
А дальше была практика. Мы 

практиковались в соседнем зале. 
Кратко говоря, мы учились фото- 

   

 
 
 
 

 
 

 Молодежь_Урал_Движение Первых 
автор: Ксения Оношкина, 10 класс 

21 сентября прошел форум активной молодежи 
«Молодежь_Урал_Движение Первых» в рамках про-
екта «Территория молодёжных инициатив | ТМИ», 
на базе МАОУ СОШ №5 в г. Богданович, собравший  
более 100 активных и амбициозных подростков,  
готовых к новым достижениям и знаниям.  

Команды учеников  “Пятерочка” и “Инициаторы” вы-
ступили в роли организаторов. Участники конкурса 
«Территория молодежных инициатив» создали на меро-
приятии по-настоящему комфортную и воодушевляю-
щую атмосферу, где каждый мог найти что-то полезное и 
увлекательное для себя. 

Нашу школу представляли активи-
сты, участники “Движения Первых”, 
ученицы 10 класса: Оношкина Ксе-
ния, Савенкова Нина, Петрунив Вик-
тория, Крутакова Полина, Майер 
Юлия. Руководитель  Еремеева Анна 
Дмитриевна, советник директора по 
воспитательной работе.  

Образовательный день был разде- 
лен на две половины. В первую половину дня ребята 
проходили множество мастер-классов: диджеинг, пле-
тение фенечек, вожатство, речевая импровизация и 
скретчинг. В ходе мастер-классов участники смогли рас-
крыть свой потенциал и приобрести ценные навыки.  

Во вторую половину дня участникам предлагались 
развлекательные досуговые мероприятия:  
  Спорт, в рамках которого для участников были про-

ведены активные игры.  
 Настольные игры, где ребята могли состязаться про-

тив друг друга благодаря всем известным играм.  
 Командный квиз, где ребята и педагоги угадывали 

зашифрованные песни и кинофильмы или просто от-
вечали на интересные вопросы.  

 Тимбилдинг, где все участники форума почувствова-
ли себя одной большой командой.  
Одна из участниц, Крутакова Полина, поделилась 

своими впечатлениями о прошед-
шем форуме, она рассказала какой 
мастер-класс  ей понравился боль-
ше всего:  

- Для меня самый интересный 
мастер-класс – это диджеинг, 
так как я, как и большинство 
участников форума, никогда не 
сталкивалась с аппаратурой,  
которая используется в такой 

деятельности.  
А командный квиз, мне понравился тем, что данный 

квиз был интересен как и нам, участникам, так и пе-
дагогам, которые с нами приехали. Мы сплотились 
все в команды и сообща отвечали на вопросы, даже 
побольше узнали друг о друге. 

Владимир Путин: «Движение первых» помогает детям и подросткам 
раскрыть сильные стороны и найти путь в жизни.  
При этом вы ничего не копируете, а возрождаете на современном 
уровне хорошие, добрые традиции, в том числе те, которые были у пи-
онерской организации. И, что очень важно, дополняете, обогащаете их 
своими, нужными - именно сейчас нужными – инициативами. 
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 Прибрались на «Уральском Марсе» 
 автор: Нифонтова Варвара 11 класс 

«Уральский Марс» – самая популярная достопримечательность 
нашего Городского округа Богданович. Сюда приезжают туристы и 

обычные отдыхающие со всего региона, чтобы просто посмотреть и 
устроить фотосессию. За лето здесь, к сожалению, скапливается 

 немало мусора. 
19 сентября ребята из Байновской и 

Троицкой сельских школ под руко-
водством взрослых устроили здесь 
уборку.      

 «Уральским Марсом» называют за-
брошенные карьеры   месторождения 
огнеупорной глины, своим ландшаф-
том они напоминают неземные пей-
зажи.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Организатором экологической опе-

рации стала депутат Думы ГО Богда-
нович Юлия Брюханова. Она отмети-
ла, что побывавшие недавно на экс-
курсии в этом месте горожане, сооб-
щили про беспорядок в туристическом 
месте. 

- Мы рассказали о проблеме в соци-
альных сетях, попросили откликнуться 
желающих принять участие в уборке, – 
пояснила Юлия. 

Помочь в наведении порядка прие-
хали небольшие группы школьников 
из ближайших сел, вместе с другими 
неравнодушными жителями города 
они взялись за работу. Поддержку им 
оказала администрация  

городского округа, предоставив  
перчатки и мешки, дополнитель-
ную помощь оказал первый заме-
ститель главы ГО Богданович Де-
нис Туманов. 

Юлия Брюханова считает, что     
своим примером мы показываем, 
что поддержка чистоты на любой 
территории очень важна.    Нужно  

просто не оставлять после себя 
мусор в местах отдыха, ведь 
намного приятнее видеть 
окружающее пространство чи-
стым. 

Для учеников Байновской 
школы это уже не первая эко-
логическая акция с начала 
учебного года.  

4 сентября старшеклассники 
приняли участие в посадке де-
ревьев возле Байновского До-
ма культуры.  

– Эта площадка была обустроена 
по программе формирования ком-
фортной городской среды. Проект 
был разработан отделом благо-
устройства совместно с админи-
страцией городского округа Богда-
нович. Всё сделано было красиво, 
оставалось озеленить территорию, 
– объяснил Сергей Кунавин, глава 
Байновской сельской территории.  

Чтобы посадить деревья, при-
влекли специальную технику для 
копки и посадки саженцев сосен и 
елей. Ученикам поставили задачу 
высадить деревья в подготовлен-
ные ямки,  а  перед этим  хоро- 

шенько  их пролить. В озелени-
тельном десанте помимо школь-
ников-добровольцев приняли 
участие и жители с. Байны. Каж-
дый усердно выполнял свое за-
дание: девушки поливали, а 
юноши аккуратно засыпали грун-
том ямки, стараясь не нарушить 
корневую систему высаженных 
деревьев.   

   Сейчас площадка пользуется 
популярностью местных жите-
лей. Ежедневно сюда приходит 
отдохнуть очень много детей и 
взрослых. Всех радуют красивые 
хвойные деревца, которые в бу-
дущем вырастут, и будут напо-
минать участникам «зеленого 
десанта» об их школьных годах. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Фото: Лера Секачева и Кирилл Сахариус 

Место притяжения 
 автор: Прохор Голубев, 5б класс

Площадка расположена в удобном и комфортном месте -  
рядом находятся детский сад, школа и сельский Дом культуры – 
это место притяжения всего молодого поколения. Новая, яркая, 
современная, она стала настоящим подарком для местной де-
творы. Они давно мечтали о такой, а воплотить мечту удалось 
благодаря муниципальной программе «Формирование совре-
менной городской среды». 

На открытии жителей села поздравил глава городского округа 
Богданович Олег Петрович Нейфельд, председатель думы 
Юрий Александрович Гринберг, глава Байновской сельской 
территории Сергей Викторович Кунавин. 

Почетным гостям и ребятам предоставили право вместе раз-
резать красную ленточку. Также некоторым ребятам предста-
вилась возможность оставить свой след, а именно отпечаток 
своей ладони на большом листе ватмана. 

Как только церемония открытия была завершена, дети сразу 
же устремились к горкам и качелям через замечательный  
сказочный мостик. Надеемся, что площадка станет местом от-
дыха не только детей и молодежи, но и взрослых жителей села. 

18 октября состоялось торжественное от-
крытие площадки - новой зоны отдыха для 
всех жителей села Байны. 
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НОВОСТИ НАЧАЛЬНОЙ ШКОЛЫ 
 4 сентября: Всероссийский 

открытый урок культуры без-
опасности, приуроченный к 
началу учебного года, прошел 
во 3 б классе. Ребята вспом-
нили правила пожарной без-
опасности, приняли участие в 
соревнованиях «Умелые по-
жарные». 

 7 сентября: Форум семей-
ных сообществ «Родные — 
Любимые», прошел в живо-
писном месте — природном 
парке рядом ТРЦ «Радуга-
парк» и собрал активные 
семьи со всей Свердловской 
области. Нашу школу пред-
ставляет дружная и актив-
ная семья Петрунив. 

 
18 сентября: Первоклассни-
ков нашей школы радушно 
встретили пожарные. Ребята 
познакомились с опасной и 
интересной профессией по-
жарного. Дети не только по-
смотрели на спасательную 
машину, но и узнали её внут-
реннее оборудование, поси-
дели в кабине 

 21 сентября: Ребята приня-
ли участие в традиционном 
Всероссийском массовом 
забеге «Кросс Нации-2024» 
в г. Богданович. Все ребята 
достойно выдержали ди-
станцию. Этот день запол-
нился ребятам как праздник 
спорта. 

 
26 -27 сентября в 4х классах 
прошла квест -игра по ППБ 
«Спаси себя от огня и помоги 
другим!». Ребята проходили 
12 этапов с разными задани-
ями: разгадывали ребусы, 
кроссворды, отгадывали за-
гадки. Победителями стали 
«Огоньки»-4а, «Спасатели» 
4б. 

 
В рамках «Недели безопас-
ности» был проведён кон-
курс рисунков среди уча-
щихся 1-4 классов. Дети 
проявили креативность и 
талант при создании работ. 
Каждый рисунок стал напо-
минанием о том, как важно 
соблюдать правила дорож-
ного движения. 

 
27 сентября: Акция «Спаси-
бо, Воспитатель!», обучаю-
щиеся 3б класса поздравили 
коллектив детского сада 21 с 
днём Дошкольного работни-
ка. Ребята подарили открыт-
ки, сделанные своими руками 
и фильм - поздравление! 

 
27 сентября: Орлята 4а 
класса (кл.рук. Сизикова  
Вера Алексеевна) поздрави-
ли с днем пожилого челове-
ка односельчан, но особое 
внимание уделяется вете-
ранам педагогического тру-
да, всю жизнь посвятившим 
воспитанию и обучению  
детей.  

 
28 сентября: Учителя и со-
трудники Байновской школы, 
обучающиеся и их родители 
приняли участие в патриоти-
ческой акции в поддержку 
воинов-земляков. Была со-
брана гуманитарная помощь, 
написаны письма с добрыми 
пожеланиями. 

 1 октября: Ученики началь-
ной школы приняли участие 
в концерте, посвященном 
Дню пожилого человека, 
который прошел в ДК с. 
Байны. Ребята показали 
свои номера, все очень вол-
новались, но выступили на 
отлично! 

 С 17 – 19 октября: Прошла 
акция «Накорми бездомное 
животное». Ребята - Орлята  
активно приняли участие.  
Было собрано более 50 кг. 
корма, весь корм передан в 
ВЕТкабинет на Первомайской.  

 
19 октября: День отца!!! 
Ученики 1а класса (кл. рук. 
 Нифонтова Валентина  
Викторовна) приготовили в 
подарок папам яркие от-
крытки! Ребята поздравили 
самых любимых и дорогих с 
праздником! 

    25 октября ученики начальной школы собрались в точке роста, чтобы подвести итог на тема-
тический час «Хлеб всему голова», посвященный Международному дню хлеба. В ходе меро-
приятия дети познакомились с историей появления хлеба, а также с увлекательными фактами. 
Ученики 3б класса (под руководством Глазковой Н.В.) подготовили интересную информацию о 
хлебе. Проничева С.В., специалист колхоза, рассказала детям, откуда и как приходит хлеб к 
нам на стол.  (сканируй код, смотри фото  с мероприятия) 
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У нас в школе День учителя. 

авторы: Нифонтова Варвара (11 класс) и Оношкина Ксения (10 класс) 
 

теперь у нас сформировалось целых 
5 команд с очень интригующими 
названиями… 

А дальше время первого урока. Те-
ма: видео-квизы по мультфильмам и 
песни по эмодзи. Просто, думаете 
вы? Ну, иногда да. Ведь отгадать 
строчку из песни всего лишь  по смай-
ликам — это многого стоит! Но для 
учителей это плёвое дело, ведь все 
они справились с этим делом и  

   подняли своим командам очки! 
А вот и время для 2 урока. 

Дальше — больше, и мы реши-
ли, что квест на 5 этапов — не-
плохое решение, ведь теперь учи-
телям придётся ходить от стола к 
столу и решать различные загадки 
— от определения молодёжных 
словечек (сленг, кажется?) до сбо-
ра   фигурок оригами. 

Я чувствовал себя школьником, 
особенно когда  не мог решить 
ребусы, они были очень слож- 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ные, я почувствовал себя неловко, 
- поделился своими впечатления-
ми Щегольков Иван Евгеньевич. 

А Алёне Сергеевне захотелось 
чуточку больше времени: 

-Я бы не отказалась от еще одно-
го урока с такими замечательными 
учителями, как Варя и Ксюша. 

Что ж, этапы закончены, время 
подводить итоги. И победила… 
команда «Пятерочка»! Наши по-
здравления ещё раз для вас!  

Эту заметку мы  
                посвящаем вам! 
 

Известно, что учителя в свой 
праздник не учат, зато 4 октября 
их учили мы – Варя и Ксюша. За-
думка получилась такой, как мы и 
ожидали, но думаю, если б у нас бы-
ло побольше времени… Так, а те-
перь всё по порядку. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Мы собрали учителей в точке роста 

и первым делом, по всем правилам 
хорошего утра, провели интересную 
зарядку под песню из мультсериала 
«Маша и медведь». Ах да,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

Новые учителя 
автор: Вика Сахариус, 5б класс  

Своими впечатлениями с нами 
поделился Роман Рожин: 

- Кристина Ярычева решала и 
проверяла все сама, а Евгений Ва-
лерьевич проверял нас по гдз. 
Первым уроком у нас была биоло-
гия. Там мы делали самостоятель-
ную работу по Северному Востоку 
России. Вторым уроком у нас был 
русский язык, который мне запом-
нился лучше всех, потому что там 
мы решали ребусы и у нас было 
соревнование по рядам, кто боль-
ше наберёт баллов. И мой первый 
ряд победил! Третьим уроком у 
нас была математика, где мы ре-
шали уравнения, примеры и зада-
чи. 

День учителя мне очень понра-
вился, потому что на уроках было 
весело и интересно. 

4 октября, у нас в классе сегодня 
суета! Все куда-то идут, торопят-
ся… Утром к нам пришли наши новые 
учителя Ярычева Кристина и Кожин 
Евгений. Ведь сегодня День Само-
управления! Он начался с линейки, 
где нам рассказали о Дне учителя и 
представили нового директора. После 
этого были интересные уроки.  

На уроках мы делали самостоятель-
ную работу, она была не сложная, 
рассматривали клёвые презентации и 
участвовали в весёлых, познаватель-
ных викторинах. Учителя проверяли 
нас, как могли.  

Нам всё очень понравилось. Наши 
новые учителя очень веселые и 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
классные, а ещё они добрые. А после 
занятий мы все пошли на Празднич-
ный концерт для наших любимых 
учителей в ДК Байны. 
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  Немного про концерт 
автор: Елизавета Секачева и Анастасия Жукова, 8а класс 

Первым учителей пришёл поздра-
вить начальник Байновской сельской 
территории Кунавин Сергей Викто-
рович, после него эстафету поздрав-
лений подхватила директор школы 
Соколова Ольга Александровна. 

На концерте выступали ученики 
нашей школы с подготовленными 
ранее номерами: пели, читали стихи, 
танцевали. Еще ребята подготовили 
поздравительные видеоклипы для 
учителей. Кроме школьников на 
концерте выступили ребята из дет-
ского сада и вокальный ансамбль 
«БЛЮZ» ДК БАйны. 

В ходе концерта учителей, а также 
сотрудников школы наградили гра-
мотами за их добросовестный труд и 
любовь к своей работе. 

Учителя тоже выступили с флэш 
мобом, было очень интересно уви-
деть учителей на сцене с таким весе-
лым и зажигательным танцем. Но 
оказалось, что это не единственный 
номер, который подготовили учите-
ля, ведь завершился концерт друж-
ным хором учителей, они исполнили 
песню «Учительский вальс». 

Учителя раскрылись для нас с дру-
гой стороны, это было очень неожи-
данно. 

В честь учителей и их тяжелой 
работы, ежегодно отмечается 
День учителя. В нашей школе 
тоже праздновали этот празд-
ник. 

С самого утра в школе началась 
какая-то суета. Капитан с командой 
матросов встретили учителей на 
входе, поздравляли работников 
школы, дарили цветы, сладости и 
выдавали Дипломы морского волка 
за стойкость и мужество на просто-
рах «Моря Знаний». 

Перед началом уроков прошла 
линейка, где ребятам представили 
нового директора и учителей на 
день самоуправления. У всех клас-
сов было по три урока. После их 
окончания ученики отправились на 
праздничный концерт в Дом Куль-
туры с. Байны. 

В зале царила торжественная об-
становка, сцена оформлена, зал 
полный зрителей, концерт открыли 
старшеклассники, которые станце-
вали вальс, а дальше вышли веду-
щие Щипачев Никита и Новосело-
ва Стефания.  

 

 

 

 
  

Фоторепортаж. Мария Глазырина 
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День отца 
автор: Сахариус Виктория,5б класс 

 

19 октября в нашей школе прошло очень 
интересное мероприятие «Папа может». 
Его организаторами стали ученики 10-11 клас-
сов: Сахариус Кирилл, Петрунив Виктория , 
Савенкова Нина, Оношкина Ксения, а так же 
учитель ОБЖ Дёмина Алёна Андреевна и учи-
тель физической культуры Киндрат Вадим 
Петрович. 

Все участники собрались в спортзале и были 
готовы идти на испытания. Всех разделили на 
2 команды. И вот... Участники пошли прохо-
дить соревнования.  

Первым этапом была «Разборка и сборка автомата», там командам 
нужно было проявить ловкость и очень быстро выполнить сборку.  

 Второй «Сдача норм ГТО», участники должны были подтягиваться и 
отжиматься, а также сдать челночный бег.  

 Третий этап был самый сложный - «Стрельба», командам нужно было 
попасть в мишень.  

 На четвёртом испытание игрокам надо было выбрать человека и ока-
зать ему первую медицинскую помощь - остановить  «кровотечение», 
наложить жгуты.  

 Заключительным этапом было совместное соревнование двух ко-
манд. Посреди спортивного зала организаторы конкурса установили кор-
зину с шарами, задача команд была принести на свою сторону мячиков 
больше, чем другая команда. После мероприятия участников наградили 
сладкими призами, а грамоты участникам позже вручили на линейке в 
школе. 

 

Человек идущий 
автор: Бевзюк Кирилл, Якимов Вова, 5б класс 

С 15 октября по 15 ноября этого года проходит Всероссийский турнир по фоновой 
ходьбе «Человек идущий», в котором участвуют команды со всей России, по различ-
ным группам. 

Вот что мы узнали об этом от учителя физкультуры Абашева Романа Александрови-
ча: - 15 октября начинается турнир, засекается количество шагов каждого участника и 
команд. По окончании турнира подводится статистика по среднему количеству шагов 
пройденных каждым участником во время этого месяца. В итоге подводится итог, 
награждаются участники грамотами, драгоценными призами. Победители, призёры и 
все участники награждаются сертификатами. Мы участвуем в составе сборной коман-
ды школы в группе корпоративных команд. 

Чемпионат России по фоновой ходьбе «Человек идущий» реализуется при под-
держке Минспорта России, в рамках Федерального проекта «Спорт – норма жизни». 

ШКОЛЬНАЯ ГАЗЕТА «ШКОЛЯРЫ» 
Уважаемые ученики, учителя и родители!  

Газета «Школяры» просит вас присылать в редакцию свое 
творчество: стихотворения, статьи, сочинения. 

Пишите всё, что считаете интересным. 
Свои работы желательно присылать в формате Word на элек-

тронную почту вместе с фотографиями: baj_sosh@uobgd.ru с 
пометкой «Для Работяг». 

Творчество родителей особенно приветствуется! 
 

Адрес редакции: 623521, Свердловская обл.,  
Богдановичский р-он, с. Байны, ул. 8 Марта, д.5,  
МОУ Байновская СОШ, тел. 8(34376)32374, 
www.b11.uralschool.ru, e-mail: chkolyari@yandex.ru.  
Редактор: Ковальская Ирина Александровна  
 

Выпускающий редактор: Соколова Ольга Александровна,  
Над газетой работали:  Бубенщикова Анастасия, Илькина 
Светлана, Секачева Валерия, Нифонтова Варвара,  Щебетун 
Владимир, Сахариус Виктория, Рожин Роман, Бевзюк Ки-
рилл, Якимов Владимир, Жукова Анастасия, Ивачёва 
Надежда, Шантарина Дарья, Секачева Елизавета, Оношкина 
Ксения, Жукова Анастасия, Голубев Прохор,  
Фото: Сахариус Кирилл, Щебетун Владимир, Секачева  
Валерия, Еремеева Анна Дмитриевна. 

Распространяется бесплатно 

В честь «Дня отца» была объявлена фото-
акция «Папа может» , для участия необ-

ходимо было отправить или сделать фото 
по выбранной номинации. 

Места в номинациях определились 
следующим образом : 

Отдых, путешествие, приключение 
 1 место - Крутакова Анастасия 3б кл. 
2 место - Конева Полина 9а кл. и Конева 

Екатерина 7б кл. / Тойгильдина Вероника 
6б кл. и Тойгильдин Андрей 4б кл. 

3 место - Петрунив Константин 3б кл. 
Хобби отца 

1 место - Петрунив Константин 3б кл. 
2 место - Власова Эвелина 4б кл.и Воро-

бьева Ульяна 9а кл. 
3 место - Кунавина Ева 6-б кл. 

Вместе и работа ладится,  
готовим вместе 

1 место - Власова Эвелина 4б кл. и  
Воробьева Ульяна 9а кл. 

2 место - Голубев Прохор 5б кл. 
3 место - Михеев Ярослав 6а кл. и Ми-

хеев Игорь 3б кл. 
Мой папа в детстве 

1 место - Петрунив Константин 3б кл. 
2 место - Крутакова Анастасия 3б кл. 
3 место - Абашев Дамир 2а кл. 

Все ребята получили сладкие призы. 

Подписывайтесь на 
сообщества Байновской 
 школы и медиастудии «Работяги» 
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